

FamilienTreffen – Gemeinsam Zukunft Gestalten



FAMILIEN TREFFEN

Unzählige Familien werden weltweit durch bewaffnete Konflikte und Katastrophen voneinander getrennt. Der Suchdienst des Österreichischen Roten Kreuzes hilft anerkannten Flüchtlingen dabei, diese Familien wieder zusammenzubringen.

Das Projekt FamilienTreffen bietet eine Begleitung zusammengeführter Familien durch freiwilligen, professionell geschulten und betreuten IntegrationsBuddies.

SIE WOLLEN HELFEN?

Sie können helfen, indem Sie Zeit spenden und alleine oder gemeinsam mit Freunden oder Bekannten IntegrationsBuddy für eine Flüchtlingsfamilie werden. Die IntegrationsBuddies helfen den Familien bei:

Bewältigung von Alltagshürden wie z.B. Behördengänge, Schulanmeldung, Post lesen, gemeinsames Einkaufen, Bankgänge u.v.m.

Beim Deutschlernen oder bei den Hausübungen der Kinder.

Die IntegrationsBuddies können zudem mit der Familie **gemeinsame Freizeitaktivitäten** erleben und viel über die jeweils andere **Kultur lernen**.



BUDDY SEIN BEDEUTET

- Eine einmalige Chance, Menschen aus anderen Kulturen kennenzulernen
- Flüchtlingen bei den ersten Schritten in Österreich eine Stütze zu sein
- Zuzuhören und voneinander zu lernen
- Durch IntegrationsberaterInnen professionell unterstützt zu werden
- Schulungen und Workshops zu den Themen Asyl, Flucht und Integration

IHR ENGAGEMENT

Wir freuen uns über Ihre Kontaktaufnahme!

Kontakt

Soudeh MOAFI

E: soudeh.moafi@o.rotekreuz.at

Tel: +43 664 823 426 9



Bundeskanzleramt

„Dieses Projekt wird durch den Asyl-, Migrations- und Integrationsfonds und das Bundeskanzleramt kofinanziert“



ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ

Aus Liebe zum Menschen.